
Herr Michaelis erinnert an die Problematik der Textilanbieter auf dem Wochenmarkt. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak berichtet von Gesprächen mit den Marktbeschickern, die dem Wo-
chenmarkt ein gutes Angebot und eine gute Qualität attestieren. Qualitätsverbesserung und 
Erweiterung des Angebotes sind darüber hinaus immer wünschenswert. 
 
Beschluss: 

Der Umsetzungsbericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: --- 
Nein-Stimmen: --- 
Enthaltung: --- 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


